

# Jugarse por los amigos

"Amistad y confidencias" es un juego destinado a catequistas, jóvenes y adultos, para profundizar en la amistad con Jesús y con los demás.

19/10/2022

*“Un amigo fiel –dice la Biblia– es un refugio seguro; el que lo encuentra halla un tesoro”. Con esta clave nació “Amistad y confidencias”, un juego que tiene como fin “ayudar a profundizar la amistad con los amigos y, en especial, con el mejor*

*amigo de todos: Jesús”, explica Juan María Gallardo, quien llevó adelante esta iniciativa inspirada en el juego de Nano y Lucas Padilla.*

A través de 50 casilleros en los que se recorre la vida de Jesús y de María, los participantes avanzan respondiendo preguntas que invitan a reflexionar sobre su vida espiritual, a la vez que los impulsa a abrir el corazón para darse a conocer y profundizar la amistad.

San Josemaría recordaba continuamente que los amigos son un regalo de Dios: “necesitamos todos, apoyarnos los unos en los otros, para recorrer así el camino de la vida, convertir en realidad nuestras ilusiones, superar las dificultades, gozar del producto de nuestros afanes. De ahí la enorme importancia, no sólo humana sino divina, de la amistad.”

“La amistad va de la mano del conocimiento mutuo y las confidencias. Exige compartir y eso lleva tiempo”, explica Juan María Gallardo. “Hoy -continúa-, el trabajo, las distancias y las ocupaciones diarias muchas veces nos dificultan cultivar amistades profundas y duraderas. Ojalá este sencillo juego sirva para que muchas personas se sientan motivadas a ensanchar el corazón a los demás y hacer crecer el tesoro de la amistad”, concluye.

Más información haciendo click en este enlace.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/jugarse-por-los-amigos/> (13/12/2025)